

# **El ejecutivo asegura que el tramo Vitoria-Bilbao del AVE estará a final año**

.....  
**REDACCIÓN**  
.....

**Madrid-** El Ministerio de Fomento ha asegurado que licitará el tramo Vitoria-Bilbao de la línea de Alta Velocidad que unirá la meseta con el País Vasco antes de que acabe el año, a pesar de que el Gobierno popular, «de una forma un tanto anárquica».

El Gobierno responde así a la diputada popular María Luisa Arrúe, que preguntaba por las previsiones acerca del cumplimiento de los plazos de los proyectos aprobados para la construcción de este ferrocarril de Alta Velocidad.

El Ejecutivo socialista añadió, como prueba de este procedimiento «anárquico» de los populares, «las licitaciones de tramos inconexos, que rompen una secuencia lógica en la ejecución del conjunto de la obra».